



## Les élèves de 6B, 6F et les 6e/5e ULIS en sortie à Oiron

publié le 03/04/2018 - mis à jour le 25/04/2018

Les élèves de 6eB, 6eF et les 6e/5e ULIS étaient en visite à Oiron lundi 26 mars pour une découverte des œuvres d'art contemporaines du musée. Depuis le début de l'année, ces élèves travaillent autour des albums de Thierry Dedieu, des animaux fantastiques. L'accent a été mis sur le cabinet de curiosités. Des ateliers de création d'animaux fantastiques ont été proposés et les élèves sont tous revenus avec leurs productions. Ils ont hâte de pouvoir montrer leurs travaux en fin d'année lors d'une exposition à la Médiathèque de Bressuire avec qui nous collaborons sur ce projet.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.